

## Stadt Walsrode

- Die Bürgermeisterin -

Walsrode, 21.09.2023

## Pressemitteilung

## Dorfregion Bomlitz reicht finalen Antrag auf Aufnahme in das Dorfentwicklungsprogramm ein

Die Stadt Walsrode gibt bekannt, dass der finale Antrag auf Aufnahme in das Dorfentwicklungsprogramm für die Ortschaften Benefeld, Bomlitz, Bommelsen, Kroge und Uetzingen beim Amt für regionale Landesentwicklung eingereicht wurde. Dies markiert einen entscheidenden Schritt in den Bemühungen der Stadt, in das Dorfentwicklungsprogramm aufgenommen zu werden.



Die Dorfregion Bomlitz hat mit Unterstützung durch die Stadtverwaltung und das beauftragte Planungsbüro mensch und region intensiv daran gearbeitet, ein umfassendes Konzept zu entwickeln, das die Bedürfnisse und Potenziale der Region angemessen berücksichtigt.

Auf den 30 Seiten des Antrags sind neben örtlichen Ideen auch gemeinsame Projekte vorzufinden, welche bereits in der Antragsphase 2022 gesammelt und 2023 im Zuge einer erneuten Online-Beteiligung und Dorfwerkstatt ergänzt worden sind. Das Spektrum reicht dabei von der Erweiterung neuer Wander- und Radrouten über die Attraktivierung von Spielplätzen bis hin zur industriellen Nutzung regionaler Wasserstoffpotentiale.

Der Antrag wurde unter Mitwirkung eines engagierten Teams von Vertretern\*innen der Dorfregion, lokalen Organisationen und Experten erarbeitet. Er beinhaltet detaillierte Pläne und Projekte, die darauf abzielen, die Herausforderungen des demographischen Wandels anzunehmen, die Bildung und das Gesundheitswesen zu verbessern, die lokale Wirtschaft anzukurbeln und die Lebensqualität vor Ort zu steigern. Ein besonderes Augenmerk wurde auf das Spannungsfeld von Gewerbe, Industrie, Landwirtschaft und Erinnerungskultur gelegt.

Die Stadt Walsrode ist davon überzeugt, dass der nun eingereichte Antrag beim Amt für regionale Landesentwicklung auf positiven Anklang stößt und zur Aufnahme in das Dorfentwicklungsprogramm führt. Diese Unterstützung wäre entscheidend, um die vorgeschlagenen Maßnahmen umsetzen zu können. Unabhängig von der Bewilligung des Antrags ist positiv zu beobachten, dass die Initiierung des Antragprozesses bereits vieles in der Dorfregion ins Rollen gebracht hat, auf das in Zukunft aufgebaut werden kann.